

von Rechtsanwältin **Elisabeth Keller-Stoltenhoff**

Frau RAin Keller-Stoltenhoff referiert auf der Fachtagung IT-Beschaffung im Bundespresseamt in Berlin

Frau RAin Keller-Stoltenhoff wird auf der [4. Fachtagung IT-Beschaffung 2008](#) vom 3. und 4. September 2008 im Bundespresseamt in Berlin über folgende Themen referieren:

- 1 Jahr EVB-IT Systemvertrag: Hat sich das Vertragswerk bewährt?
- Der neue EVB-IT Systemliefervertrag: Was erwartet den Beschaffer?

Die Agenda der Fachtagung ist [hier](#) einsehbar.

Autor:

RAin Elisabeth Keller-Stoltenhoff

Rechtsanwältin